

DIN 00097098

FLAVOURED / AROMATISÉ

DEWORMER LIQUID 12.4%

Piperazine Monohydrochloride Liquid / Liquide de monochlorhydrate de pipérazine

Veterinary use only / Usage vétérinaire seulement

Antiparasitic / Antiparasitaire

WARNINGS:

No withdrawal period is required for chickens, chicken eggs, and turkeys when treated according to the label.

Treated swine must not be slaughtered for use in food for at least 7 days after the latest treatment with this drug.

Do not use in horses intended for food.

Keep out of reach of children.

MISES EN GARDE :

Aucune période de retrait n'est nécessaire pour les poulets, les œufs de poule et les dindons lorsqu'utilisé selon les directives de l'étiquette.

Les porcs traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 7 jours après le traitement avec ce médicament.

Ne pas utiliser chez les chevaux destinés à la nourriture.

Garder hors de la portée des enfants.

Net 250 ML

Dominion Veterinary Laboratories Ltd.

1199 Sanford Street

Winnipeg, Manitoba R3E 3A1

INDICATIONS:

DEWORMER LIQUID 12.4% is an antiparasitic to be administered once for the control of large round worms in poultry (chickens and turkeys) and swine.

ACTIVE INGREDIENT:

Each 100 mL of DEWORMER LIQUID 12.4% contains 12.4 g of piperazine (as piperazine monohydrochloride)

DOSAGE AND ADMINISTRATION:

- 1) Remove all drinking water the night before treatment.
- 2) Prepare the amount of medicated water required for one day's intake.
- 3) Administer medicated water for one day; then revert to unmedicated water.
- 4) Treatment every 30 days is recommended.
- 5) Observe strict sanitation.

Chickens: Under six weeks of age use 120 mL in sufficient water to treat approximately 280 birds. Over six weeks of age use 120 mL in sufficient water for every 92 birds.

Turkeys: Estimate the weight of the flock, and medicate at a rate of 30 mL per 45 kg bodyweight.

Swine: Administer 60 mL per 45 kg bodyweight, as a drench, or mixed in the feed or in the drinking water consumed in a 24 hour period.

CAUTIONS:

Do not treat brood sows during the 30 day period before farrowing. Consult a veterinarian before using in severely debilitated animals.

STORAGE: Store between 15°C and 30°C. Keep from freezing.

LOT

EXP

INDICATIONS :

DEWORMER LIQUID 12.4% est un antiparasitaire, à administrer une seule fois, pour éliminer les gros vers ronds chez la volaille (poulets et dindons) et les porcs.

INGRÉDIENT ACTIF :

Chaque 100 ml de DEWORMER LIQUID 12.4% contient 12.4 g de pipérazine (sous forme de monochlorhydrate de pipérazine).

POSOLOGIE ET MODE D'ADMINISTRATION :

- 1) Priver les animaux d'eau la nuit avant le traitement.
- 2) Préparer une quantité d'eau médicamentée en fonction de la quantité totale quotidienne d'eau consommée par les animaux à traiter.
- 3) Administrer l'eau médicamentée pendant une journée ; puis revenir à l'eau non médicamentée.
- 4) Un traitement à tous les 30 jours est recommandé.
- 5) Respecter des conditions sanitaires strictes.

Poulets : Pour les poulets âgés de moins de six semaines, ajouter 120 ml dans suffisamment d'eau pour traiter environ 280 oiseaux. Pour les poulets âgés de plus de 6 semaines, ajouter 120 ml dans suffisamment d'eau pour 92 oiseaux.

Dindons : Estimer le poids du groupe d'oiseaux et administrer à raison de 30 ml par 45 kg de poids corporel.

Porcs : Administrer 60 ml par 45 kg de poids corporel, comme une potion ou mélangé aux aliments ou à l'eau de boisson consommée sur une période de 24 heures.

PRÉCAUTIONS :

Ne pas traiter les truies reproductrices dans les 30 jours précédant la mise-bas. Consulter un vétérinaire avant d'utiliser chez des animaux gravement affaiblis.

ENTREPOSAGE : Entreposer entre 15°C et 30°C. Ne pas congeler.